

Sängervereinigung Mainflingen, Sonntag, 28. April 2024

Der SVM stehen die Chorreise nach Frankreich und zwei Theateraufführungen bevor

Die Sängervereinigung verbuchte die Queen-Aufführungen als große Erfolge

Von einem äußerst erfolgreich verlaufenen Vereinsjahr berichtete die Sängervereinigung Mainflingen (SVM) dieser Tage in ihrer Jahresversammlung.

Vorstandsvorsitzender Gunter Knecht hob in seinem Bericht das SVM-Sommerfest am Main im Juni, sowie die überaus niveauvoll und erfolgreich verlaufenen Queen-Konzerte „A Kind of Magic“ des gemischten SVM-Chores „Crescendo“ im November besonders hervor. Das Queen-Event bezeichnete er als „mit immensem Probenaufwand gemeisterte Herausforderung des Chores und des Chorleiters Werner Utmelleki“. Aktivitäten und Erfolge spiegelten sich auch in den Berichten der weiteren Chöre und Gruppen wider.

Der ebenfalls gemischt singende Chor „ConTakt“ der „reiferen Generation“ hatte auch über einige gelungene Auftritte innerhalb und außerhalb Mainflingens zu berichten. So auch mehrfach im Betreuten Wohnen des Caritas-Senioren-Hauses „Gabriel“. Beim Chor „Crescendo“ steht sehr bald nach den schonerwähnten Queen-Highlights die nächste Herausforderung an. Vom 08. bis 12. Mai unternimmt er eine Konzertreise in das Elsass und nach Nancy. Er wird dabei u. a. zusammen mit einem französischen Chor ein Gemeinschaftskonzert in Nancy geben. Der Kinderchor der SVM „Kichererbsen/Drahtseiltakt“ stand nach einigen gelungenen Auftritten im Vorjahr erstmals bei den Galasitzungen der SVM unter der neuen Leitung von Annika Münch, die auf die ins Ausland verzogene Denise Oftring folgte. Unter anderem hatte man im Vorjahr mit Denise Oftring am Kinder- und Jugendchortag des Sängerkreises Offenbach in Zellhausen teilgenommen. Auch die Sparte Musikalische Früherziehung wird jetzt von Annika Münch geleitet. Von verschiedenen erfolgreich absolvierten Auftrittsverpflichtungen auch außerhalb der Schimmel-Fastnacht-Galas berichteten der kleine Frauenchor „Moafährladies“ sowie der kleine Männerchor „Mainfinken“, beide unter Leitung von Werner Utmelleki stehend.

Für die Karnevalabteilung berichtete Sitzungspräsident Frank Heinzmann von zwei sehr gelungenen Gala-Sitzungen und einer guten Kampagne. Erneut konnte man das Publikum mit dem qualitativ hochstehenden Programm begeistern, und auch die Besucherzahlen blieben stabil. Die SVM-Tanzgruppe „Crazy-Schimmel-Dancers“ konnte von zahlreichen Aktivitäten und Auftritten berichten, die allesamt sehr erfolgreich absolviert wurden. Der Vorsitzende Finanzen und Verwaltung, Dietmar Jockel, gab einen sehr detailliert ausgeführten Kassenbericht mit zufriedenstellendem Ergebnis zur Kenntnis. Die Kassenprüfer Wolfgang Henkel und Michaela Kemmerer bescheinigten eine einwandfreie Kassenführung. Sie beantragten die Entlastung des Vorstandes, die von der Versammlung einstimmig erteilt wurde. Die Gesamtmitgliederzahl der SVM blieb zum Ende des Jahres stabil oberhalb der 300-Mitglieder-Marke.

Eine Auswahl der wichtigsten schon feststehenden Vereinstermine 2024 sind: 8. bis 12. Mai: Chorreise Frankreich; 20. Mai: Auftritt „ConTakt“ in Klein-Welzheim; 9. Juni: „Crescendo“ und Kinderchor Sängerkreis-Chortag in Klein-Krotzenburg; 25. und 26. August: Open Air Aufführungen der vereinseigenen Theatergruppe am Anglersee Mainflingen; 02. November: Herbstcafé im Bürgerhaus; 13. Dezember: Weihnachtsfeier mit Ehrungen im Bürgerhaus. Für 2025: Schimmelfastnachts-Galas am 08. und 15. Februar; Wiederholungskonzert Queen „A Kind of Magic“ am vierten August-Wochenende 2025 Open Air. Das Jubiläum 1250 Jahre Mainflingen im Jahr 2025 wird selbstverständlich auch von der SVM nach Kräften unterstützt.